

revistaverano

Cali, una revolución a ritmo de salsa

Cientos de escuelas y miles de profesionales hacen del baile todo un emblema de la ciudad **PÁGINAS 31 Y 32**



DEPORTES

Sorteo benévolo para los españoles en la 'Champions'

El Barça se mide con clásicos venidos a menos y el Madrid se cita con el Juventus **PÁGINAS 44 Y 45**



El Parlamento británico rechaza el plan de ataque rápido a Siria

- ▶ El fantasma del fiasco de Irak complica la intervención armada internacional
- ▶ Obama encuentra resistencia en el Congreso de EE UU que pide más pruebas

P. TUBELLA / A. CAÑO
Londres / Washington

La inesperada derrota del primer ministro conservador británico, David Cameron, en el Parlamento, que rechazó anoche por 13 votos de diferencia su plan pa-

ra un ataque rápido a Siria, supuso un contratiempo para los planes de castigar, junto a Estados Unidos, a Bachar el Asad por el uso de armas químicas. Los parlamentarios protagonizaron un agrio debate marcado por los fiascos de la guerra de Irak y Ca-

meron se encontró con el voto negativo de muchos *tories*. Reino Unido aún se resiente de las divisiones que suscitó la acción militar contra Saddam Husein, justificada en unas armas de destrucción masiva que luego resultaron inexistentes. Su principal

aliado, Estados Unidos, se enfrenta también a dudas crecientes sobre la legitimidad del ataque. Barack Obama ordenó ayer a miembros de su Gabinete que presentaran al Congreso las pruebas contra el régimen de Bachar el Asad. **PÁGINAS 2 A 7**



El primer ministro británico, el conservador David Cameron, durante su intervención en el debate sobre Siria en la Cámara de los Comunes. / REUTERS

Adif impone mañana en toda la red la seguridad que faltaba en Santiago

DAVID REINERO, Santiago

Las líneas de ferrocarril de toda España contarán desde mañana con nuevas medidas de seguridad para evitar accidentes como el que causó 79 muertos el pasado 24 de julio en Santiago de Compostela. Habrá refuerzos en la señalización y los sistemas de frenado automático de los tra-

mos que presentan unas características similares a las de la vía de Santiago. La norma, que afecta a los tramos donde se circula a más de 160 kilómetros por hora, impone señales más precisas para alertar a los pilotos de la necesidad de reducir la marcha y, llegado el caso, forzar el frenado si las señales no son atendidas. **PÁGINAS 14 Y 15**



El PP eliminó los archivos que Bárcenas guardó en dos portátiles

El borrado se hizo dos meses después de que estallara el escándalo

MARÍA FABRA, Madrid

El PP comunicó por escrito al juzgado que investiga el caso Bárcenas que había destruido los discos duros de los dos ordenadores personales de su extesorero donde supuestamente se encontraban archivos con información comprometedor para la formación conservadora. El PP se apoyó en la Ley de Protección de Datos para justificar el borrado. El abogado de Bárcenas aseguró ayer que los archivos eliminados contenían información muy importante. **PÁGINAS 10 Y 11**

Chacón afirma que mantendrá desde Miami su apuesta por liderar el PSOE

FERNANDO GAREA, Madrid

La exministra de Defensa Carme Chacón anunció ayer en conferencia de prensa que mantiene su apuesta por liderar el PSOE, pese a su marcha a Miami para dar clases en la universidad. A la vez, Chacón se mostró crítica con la dirección socialista y defendió una urgente renovación generacional. **PÁGINAS 12 Y 13**

Economía avanza la salida de la recesión en el tercer trimestre

El secretario de Estado de Economía, Fernando Jiménez Latorre, anunció ayer que los últimos datos apuntan un "punto de inflexión" y anticipan una salida de la recesión, la más larga que ha sufrido España en el periodo reciente, en el tercer trimestre. El Ministerio de Economía estima que el producto interior bruto crecerá en ese periodo hasta el 0,2%. **PÁGINA 22**